

## La Araucanía y Los Ríos esperan restablecer el suministro eléctrico este fin de semana

Para este fin de semana se espera que las regiones de La Araucanía y Los Ríos puedan por fin restablecer el suministro eléctrico para los miles de afectados que, tras más de una semana, aún no cuentan con este servicio básico.

En el caso de Los Ríos, en las últimas horas hubo una mesa técnica regional, con la participación de municipios como Panguipulli y Los Lagos, para revisar la situación de la energía eléctrica y avanzar en soluciones concretas en la región, la tercera del país con más clientes sin luz, solo superada por la Metropolitana y La Araucanía.

Frente a este escenario, el director regional de Senapred, Daniel Epprecht, afirmó que aunque "van quedando números bastante más pequeños (de afectados sin luz) a los que teníamos hasta hace tres o cuatro días atrás, aún siguen clientes, familias, que llevan alrededor de siete a nueve días con la energía cortada".

Por su parte, el delegado presidencial regional de Los Ríos, Jorge Alvial, señaló que han exigido a la SEC que "aplique, con el máximo rigor los procedimientos y las atribuciones legales que tiene", las sanciones a las empresas eléctricas.

"Quiero mencionar que nosotros desde la Delegación y con Senapred hemos generado articulaciones y entregando diversa cantidad de apoyos (...) hemos hecho una gran cobertura de apoyos en cuanto a material de construcción, enseres y carbón", puntualizó la autoridad.

En el detalle regional, se informó que la comuna de Los Lagos tiene la mayor cantidad de clientes sin electricidad con 1.540 usuarios hasta este sábado. En segundo lugar, está Panguipulli con 846 afectados y Valdivia con 689.